

Menurut Soedarto, hakim memberikan keputusannya mengenai hal-hal sebagai berikut :

1. Keputusan mengenai peristiwanya, yaitu apakah terdakwa telah melakukan perbuatan yang dituduhkan kepadanya.
2. Keputusan mengenai hukumnya, yaitu apakah perbuatan yang dilakukan terdakwa itu merupakan suatu tindak pidana dan apakah terdakwa bersalah dan dapat dipidana.
3. Keputusan mengenai pidananya, apabila terdakwa dapat dipidana.

Fungsi utama dari seorang hakim adalah memberikan putusan terhadap perkara yang diajukan kepadanya, dimana dalam perkara pidana hal itu tidak terlepas dari sistem pembuktian negatif (*negative wetterlijke*), yang pada prinsipnya menentukan bahwa suatu hak atau peristiwa atau kesalahan dianggap telah terbukti, disamping adanya alat-alat bukti menurut Undang-Undang juga ditentukan keyakinan hakim yang dilandasi dengan integritas moral yang baik.

Proses atau tahapan penjatuhan putusan oleh hakim, dalam perkara pidana, menurut Moeljatno, dilakukan dalam beberapa tahap, yaitu :

- a. Tahap menganalisis perbuatan pidana pada saat hakim menganalisis, apakah terdakwa melakukan perbuatan pidana atau tidak, yang dipandang primer adalah segi masyarakat, yaitu perbuatan tersebut sebagai dalam rumusan suatu aturan pidana.

- a. Secara terminologis hukum undur ini adalah identik dengan unsur barang siapa seperti lazimnya pada ketentuan kriminalisasi pada umumnya.
 - b. Secara yuridis unsur barang siapa adalah setiap orang atau siapa saja orangnya yang secara hukum pidana dinilai mampu bertanggung jawab atas segala perbuatannyayang telah dilakukan.
2. Tanpa hak atau melawan hukum menawarkan untuk dijual, menjual, membeli, menerima, menjadi perantara dalam jual beli, menukar atau menyerahkan Narkotika golongan I
- a. Bahwa unsur ini dirumuskan secara alternatif, artinya jika sudah terpenuhi salah satu dari rumusan tersebut diatas maka unsur ini dianggap telah terbukti.
 - b. Bahwa pengertian "TANPA HAK" adalah bahwa pelaku tindak pidana dalam melakukan perbuatannya tidak mempunyai ijin yang sah untuk melakukan perbuatan tersebut, sedangkan pengertian "MELAWAN HUKUM" adalah bertentangan dengan Undang-Undang.
 - c. Bahwa dalam pasal 7 Undang-Undang R.I No. 35 tahun 2009 tentang narkotika telah ditentukan bahwa narkotika hanya dapat digunakan untuk kepentingan pelayanan kesehatan dan atau pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi sedangkan ijin penggunaan narkotika dan pengadaannya harus dilakukan oleh menteri kesehatan RI atau pejabat lainnya.

Dimasa sekarang ini penyalahgunaan narkotika telah merambah hampir ke seluruh strata (lapisan) masyarakat. Mulai dari kalangan elite yang tinggal di kota-kota besar sampai kalangan yang tinggal di pelosok desa. Dari kalangan masyarakat yang berkecukupan sampai pada kalangan menengah ke bawah. Juga dari kalangan elite politik dalam pemerintahan, pengusaha dan bahkan sering juga terdapat oknum anggota legislatif dan oknum penegak hukum. Kelihatannya trend penggunaan narkotika telah bergeser dari motif hanya sekedar untuk melarikan pikiran dari tekanan masalah yang sedang melanda hidup seseorang, berubah menjadi semacam gaya hidup, terutama dikalangan para selebritis untuk membantu mereka dalam menghadapi tekanan dan persaingan yang sangat keras dalam profesi mereka. Narkotika tadinya bukan obat terlarang, melainkan sejenis obat yang biasa dipakai di kedokteran untuk meracik atau bahkan untuk mengobati. Tapi yang menjadi terlarangnya obat tersebut yaitu salah pemakaian dan penggunaan atau dengan kata lain disalahgunakan dengan tidak sesuai proporsi dan kadarnya. Sehingga akibatnya pun berbeda, bisa memabukkan bahkan sampai mematikan.

Narkoba atau narkotika dalam konteks hukum Islam adalah termasuk masalah *'ijtihadi*, karena narkoba tidak disebutkan secara langsung di dalam Al Quran dan Sunnah, serta tidak di kenal pada masa Rasulullah SAW. Ketika itu yang ada di tengah-tengah masyarakat yang mayoritas peminum *khamr*. Islam sangat menganjurkan untuk menjaga kesehatan tubuh, agar selalu dapat memenuhi segala kewajibannya dalam

melaksanakan perintah Allah Swt yang telah diatur dalam syari'at Islam. Menjaga kesehatan tubuh merupakan faktor yang utama untuk dapat memelihara kesehatan akal pikiran, karena dalam tubuh yang sehat terdapat akal pikiran yang sehat. Menurut Imam Ghazali, dalam kitabnya *Al-Mustashfa fi Ilmi al-Ushul*, disebutkan dengan tegas bahwa, tujuan adanya perintah dan larangan dalam sumber utama hukum Islam Al Qur'an dan Hadits dikelompokkan menjadi lima pokok, yaitu untuk memelihara agama (*hifdzuddin*), memelihara jiwa manusia (*hifdzunnas*), memelihara akal atau kehormatan (*hidzul aqli*), memelihara keturunan (*hifdzunnasal*) dan untuk memelihara harta (*hifdzumaal*). Oleh karena itu Islam sangat mengharamkan narkoba tersebut, karena semua hal yang buruk yang akan membahayakan jasmani dan rohani mereka dan merusak kepribadian serta kehidupan mereka bahkan mengancam keselamatan jiwa mereka. Secara teoritis penelitian ini bisa menjadi bahan informasi bagi pembaca dalam memahami masalah narkoba ini, kemudian secara praktis menjadi bahan acuan bagi penegak hukum supaya lebih baik lagi dan lebih profesional dalam melaksanakan serta mengimplemantasikan aturan-aturan yang ada sangkut pautnya dengan permasalahan narkoba.

Sanksi dalam hukum Islam bagi pelaku tindak pidana narkoba ada beberapa pendapat yang menerapkan sanksi ini dalam hukum Islam. Ijma' sahabat telah sepakat bahwa peminum khamr atau pelaku tindak pidana narkoba harus dijatuhi *hadd jilid*. Mereka telah sepakat bahwa *hadd* atau

